

Sitzungsprotokoll vom 28.03.2022

Anwesende:	<u>Gewählt:</u> Lukas Röhrig, Jenny Meinhardt, Joschua Böckers, Sebastian Schramm, Antonia Lucius, Annabell Bär, Ronja Finke <u>Nicht-Gewählt:</u> Katharina Freitag, Anne Künzel, Christian Baxmann, Kristin Mehner, Philipp Rhode, Malte Kobus, Caroline G <u>Abgemeldet:</u> Jessica Bauer, Felicitas Vogt, Isabel Hellmann, Janne Kühner, Laurenz Gropengießer
Gäste:	-
Redeleitung:	Katha
Protokoll:	Ronja

Tagesordnung

0. Gäste (19:40 Uhr)	2
1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:41 Uhr)	2
2. Protokollabstimmung (19:41 Uhr)	2
3. Sprechstunde (19:42 Uhr)	2
4. Finanzen (19:47 Uhr)	2
5. Kommissionen (19:55 Uhr)	
Studienkommission (StuKo)	3
6. Bvmd (20:08 Uhr)	3
7. Wahlen (20:14 Uhr)	3
8. LPA Famulaturen (20:26 Uhr)	4
9. Vorstellung Förderverein (20:34 Uhr)	4
10. Sommersemester Präsenzlehre (20:52 Uhr)	5
11. Semesterbeginn: Vorstellung der StuRaMedis (21:11 Uhr)	6
12. Unbeantwortete Mails (20:13 Uhr)	6
13. Sonstiges (21:24 Uhr)	6

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:41 Uhr)

Wir sind mit 7 von 13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

2. Protokollabstimmung (19:41 Uhr)

Wir stimmen über das Protokoll vom 14.03.2022 ab:

► **MH/0/4 angenommen**

3. Sprechstunde (19:42 Uhr)

Entfällt, da Semesterferien.

Sprechstunde im Sommersemester:

Diskussion darüber welche Format für die Sprechstunde sinnvoll ist: Online, Präsenz oder Hybrid? Für nächste Woche planen wir eine online Sprechstunde, Bella kann diese übernehmen. Wie wir die Sprechstunde und Sitzungen gestalten wollen, diskutieren wir später.

4. Finanzen (19:47 Uhr)

Jessica (Aufklärung Organspende) stellt einen FA über 70 Euro für Flyerdruck und Verpflegung für ein Projektwochenende.

Kristin findet es kritisch Verpflegung zu finanzieren, v.a. weil das UKL mitbeteiligt ist. Könnte nicht das UKL das finanzieren?

Malte: Wir sollten die Mitglieder daraufhinweisen, dass es ist sinnvoll, dass entweder Personen aus der Gruppe in der Sitzung anwesend sind oder sie ihren Antrag ausführlicher stellen.

Lukas: Da UKL Mitglieder mit auf das Wochenende fahren, ist es sinnvoll

Katha: Wir wissen nicht, wieviel die Flyer getrennt kosten, deshalb können wir den Antrag nicht annehmen.

Wir verschieben die Abstimmung, da uns Informationen fehlen.

Fem*med stellen einen FA über 100 € als Honorar für einen Vortrag von Johanna Licht. Sie ist Referentin für Sexuelle Bildung und Sexualwissenschaftlerin und hat ihre Masterarbeit über die medizinische Versorgungslage bei Schwangerschaftsabbrüchen während der Covid-19-Pandemie geschrieben. Der Vortrag soll in Präsenz stattfinden.

Moritz betritt die Sitzung um 19:53 Uhr. Wir sind nun mit 8 von 13 Mitgliedern beschlussfähig.

Katha: Wie wird die Veranstaltung derzeit beworben?

Jenny: Bisher auch über die Telegram Gruppe der Erstis.

Joschua: Wir könnten ihnen rückmelden, ob es nicht in Hybrid Format oder Ähnlichem stattfinden kann, um den Zugang für mehr Menschen zu erweitern.

► **8/0/0 angenommen**

Katha stellt einen Finanzantrag über 500 € für die MV der bvmd vom 29.04.-01.05. in Lübeck, um unsere Teilnahmebeiträge und die Fahrtkosten zu je $\frac{2}{3}$ zu decken. Der volle Teilnahmebeitrag wird sich auf 25 € belaufen. Der Antrag ist etwas großzügig gefasst, da wir noch nicht wissen wie viele Leute genau fahren. In der ersten Phase dürfen sich 4 Personen anmelden, später folgt eine freie Anmeldung der übrigen Plätze. Katha und Bella als Amtstragende haben ihren Platz fest.

Katha: Falls mir mit Teilauto fahren kostet das circa 130 € + Mehrwertsteuer + Tank-Anteil

► **8/0/0 angenommen**

5. Kommissionen (19:55 Uhr)

Studienkommission (StuKo)

Katha: StuKo-AGs: Haben während Corona kaum getagt, waren sehr inaktiv. Schlägt vor, Sinnhaftigkeit der einzelnen AGs individuell und ggf. in Semestersitzung oder FSR-WE zu reflektieren.

6. Bvmd (20:08 Uhr)

1. Sommer-MV: Findet vom 29. April bis 1. Mai in Lübeck und online statt. Vorerst gibt es nur 4 Plätze pro Lokalvertretung. Diese können sich bis 30.03. anmelden. Danach gibt es eine freie Platzvergabe. Bella und Katha können als Vorstandsmitglieder außerhalb der LV-Quote fahren.

Frage nach Interessierten für MV in Präsenz:

Joschua, Jenny, Moritz, Sebastian

7. Wahlen (20:14 Uhr)

Am 21. und 22. Juni finden die Universitären Wahlen statt.

Dafür könnten wir unsere Sitzzahl ändern. Aktuell haben wir 13 Sitze. Möchten wir die Sitzzahl ändern?

In Slack haben sich 9 Personen gemeldet. Wir nehmen an, dass wir es schaffen, die 13 Sitze vollzubekommen.

Perspektivisch brauchen wir Wahlvorstände/Personen die Organisatorisches klären. Gibt es hierfür schon Interessierte, die sich fortan für die Wahlen verantwortlich fühlen möchten?

Lukas würde die Wahlen mitorganisieren. Joschua, Jenny und Ronja melden sich auch für die Orga der Wahlen. Moritz würde sich auch als wahlhelfende Person melden.

Joschua fragt, ob wir die Personen aus der Protest ansprechen sollen. Er findet es auch sinnvoll einen Instagram Post zu den Wahlen zu machen mit einer Fragerunde für nächste Woche Montag für Personen mit Interesse.

Katha: Wir können nur nachrutschen, wenn Personen zurücktreten.

Lukas: Spricht sich dagegen aus, da auch auf dem Wahlzettel sonst eine starke Abgrenzung deutlich wird.

Katha: Denkt wir sollen lieber Werbung für die Arbeit in der Fachschaft machen als für das Aufstellen der

Malte: Listenwahl hat den Vorteil, dass eventuell die Stimmen des StuRaMed sich verteilen und nicht nur einzelne Personen viele Stimmen und andere weniger.

Katha: Wir müssen uns nicht jetzt entscheiden. Wir werden, wenn das Thema aktuell wird, noch einmal darüber diskutieren.

8. LPA Famulaturen (20:26 Uhr)

Basti: Das Merkblatt Famulaturen beim LPA ist nicht mehr aktuell. Im letzten Jahr wurde die Approbationsordnung dahingehend geändert, dass eine KH-Famulatur zu einer kompletten Wahlfamulatur geändert wurde. Wollen wir das LPA nur darauf hinweisen oder das mit einer Forderung/Argumentation bezüglich der Mindestdauer von 15 Tagen verbinden?

Joschua: Fallen Famulaturen, die z.B. als ambulante Famulaturen gemacht werden (z.B. Pathologie/ Famulaturen ohne Betten) jetzt unter Wahlfamulaturen oder wie immer Praxisfamulaturen?

Basti: Gibt es weitere Fragen/ Inhalte, die wir dazu haben?

Lukas: Prof. Lordick meinte das Pätzold im LPA nicht mehr zuständig ist und es eine neue Person gibt, die den Posten übernimmt.

9. Vorstellung Förderverein (20:34 Uhr)

Kristin und Philipp stellen den Förderverein vor:

Da dieser ein ehrenamtlicher eingetragener Verein ist, unterliegen wir dort nicht den StuRa Auflagen und wir können darüber Spendenbescheinigungen ausstellen, was für manche Sponsor*innen interessant sein kann.

Der Verein benötigt viele weitere Mitglieder, damit er weiterhin an den StuRaMed gekoppelt ist. Es gibt wenig Aufgaben für die Mitglieder. Einmal im Jahr können die Mitglieder den Vorstand wählen und bekommen in der Mitgliederversammlung einen Eindruck, wofür die Ausgaben verwendet werden.

Der Verein ist eine Möglichkeit kreativ zu sein, man ist sehr frei in dem, was man machen kann.

Kristin: Wir suchen auch Vorstandsmitglieder und möchten einmal das Tagesgeschäft erklären.

Als Schatzmeister*in stellt man vor allem Spendenquittungen aus. Z.B. erhält das Teddybärkrankenhaus von verschiedenen Stellen Sachspenden. Es gibt Verträge mit der Stadt Leipzig, dass Turnhallen verwendet werden können. Über das Sponsoring beim Endoskop hat sogar ein Plus erzeugt und dieses konnte an Projektgruppen in einer Ausschreibung gegeben werden.

Philipp: Als Covid begann konnten wir für Studis mit Kind Geld bereitstellen für z.B. Babysitter.

Ein Vorteil im Verein zu sein ist z.B. regelmäßiges Alumnitreffen und es ist auch ein gutes Netzwerk aus Personen, die jetzt Ärzt*innen sind unterschiedlichster Fachrichtungen.

Lukas: Wie kann ich Mitglied werden?

Kristin: Ihr könnt euch beim Vorstand melden und bei viel Interesse gibts ein Treffen und Lukas: mit Bier!

10. Sommersemester Präsenzlehre (20:52 Uhr)

Das Sommersemester ist, inkl. Vorlesungen, komplett in Präsenz geplant. Viele werden aufgrund von Quarantäne Lehrveranstaltungen zeitweise nicht besuchen können. Mit unserer Anwesenheitspflicht von mind. 85% kann es damit passieren, dass Lehrveranstaltungen in Folgesemestern nachgeholt werden müssen oder es zu einer Verschiebung der Examina kommt.

Aktuell spricht die Fakultät wieder von flexiblen individuellen Lösungen. Können wir den Studierenden hier mit einer alternativen Regelung mehr Sicherheit verschaffen?

Wir hatten im letzten Semester einmal überlegt, zu Semesterbeginn die StuRaMedis der jeweiligen Semester kurz vorzustellen, damit den Studis eventuelle Ansprechpartner:innen für semesterrelevante Probleme bekannt sind. Möchten wir das umsetzen und wenn ja wer möchte das organisieren?

Joschua: Es wäre sinnvoll, wenn es eine verbindliche Regelung für Ausfälle durch Quarantäne gibt (Ersatzleistungen/ online Ersatztermine).

Basti: Es gab Angebote Podcasts, die es schon aus vergangenen Jahren gibt, zu schauen und dies als Ersatzleistung gelten zu machen.

Joschua fände es gut, wenn es eine extra Stelle im Referat Lehre geben wird.

Katha: Die Lehrenden werden sicherlich sich als erstes Beschwerden und Lösungen finden.

Basti: Wir könnten eine E-Mail-Vorformulieren für Studierende und wenn wir anfragen bekommen, schicken wir diese ab.

Lukas: Die Fächer kennen die Vorgehensweise schon aus vergangenen Semester, die Hoffnung ist, dass es dann gut funktioniert. Motivierte Menschen unter uns können auch dem Referat Lehre schreiben und sie darauf aufmerksam machen, was im neuen Semester auf sie zukommt.

11. Semesterbeginn: Vorstellung der StuRaMedis (21:11 Uhr)

Kleiner Reminder: Das Semester beginnt :) D.h. wer Lust hat- tritt gerne dem Slack Kanal ein und bis jetzt sieht es so aus als würden wir uns Sonntagvormittag treffen.

12. Unbeantwortete Mails (20:13 Uhr)

Siehe Tabelle im Google Drive.

13. Sonstiges (21:24 Uhr)

Malte: hat sich um die Signaturen für die Mails gekümmert. Sieht nice aus!

Terminfindung NaWi-Konvent: Interessierte können bis 03.04. doodeln. (Mail vom 24.03.)

Hauptorga: WCC, Sommerfest, Ersti- Tage, Blutspendewettbewerb

Mail Riha: Weitere Schritte oder auf sich beruhen lassen? -> Weiterleiten

Die Sitzung schließt um 21:38 Uhr.